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新县

抓好“四个到位” 严肃换届纪律

本报讯（夏宗明黄坤） 为进一步严肃乡
镇党委换届纪律， 营造风清气正的换届环境，新
县早考虑、早谋划、早安排，抓好“四个到位”，严
肃换届纪律，确保换届工作有序、健康、平稳、顺
利进行。

组织领导到位。 该县县委高度重视，迅速行
动，召开专题常委会听取汇报，研究制定实施方
案，成立换届工作领导小组，多次召开会议进行
部署。 该县

15

个乡镇及时传达贯彻上级会议精
神，成立工作机构，确定工作人员，明确工作职

责， 乡镇党委主要负责人向县委递交保证书，形
成主要领导亲自抓、分管领导具体抓、部门配合
共同抓、群众广泛参与的领导机制和工作机制。

宣传部署到位。为引导广大群众主动参与和
监督换届工作， 该县通过有线电视台、《今日新
县》、新县政务网、红城清风网等宣传阵地全方位
宣传换届纪律“

5

个严禁、

17

个不准和
5

个一律”

要求；各乡镇采取会议、标语、公开栏等宣传形
式，对严肃换届纪律的意义、内容、相关政策等进
行广泛宣传。 截至目前，该县共召开换届专题会

80

多次，张贴宣传标语
600

多条，制作宣传专栏
40

多期， 印发《严肃换届纪律警示教育案例选
编》

1200

多册。

考核考察到位。换届前该县组织
8

个考察组
对拟选对象进行一次集中考察，考察坚持“一把
尺子测量、一个标准定性”，将领导干部、后备干
部按照单位和岗位进行分类，从好到差、从高到
低进行排名，将考察结果作为选拔、任用、奖惩等
的重要依据，并对考察对象执行换届纪律要求进
行了民主测评。 考察过程中县纪委派员全程参

与， 对在考察中不遵守保密等考察纪律的人和
事，及时向县委汇报，一律从严追究当事人的责
任。

监督检查到位。为防止出现违反换届纪律行
为，该县健全“三级”督察工作机制。 一是健全信
访举报机制。 畅通信访渠道，公布举报电话和举
报信箱，

24

小时受理人访和信访；加强网络舆情
实时监控，认真进行研判、筛选，发现问题及时处
理。二是健全专项检查机制。结合干部作风建设
督察，加大对换届期间请客、送礼等拉票贿选情
况明察暗访的力度； 开展公务消费专项检查行
动，重点检查是否存在借公务宴请之机进行拉票
行为的消费支出。三是健全联合督察机制。由县
纪委监察局牵头，抽调相关部门人员组成

4

个督
导组，分片对各单位执行换届纪律要求情况进行
全程监督检查，并进行细化考核，发现问题立即
整改，确保了严格执行换届纪律不走样。

春日里的信阳大地，草长莺飞、花红柳绿、充满了勃勃
生机。 河八景更是市民踏春游玩的好去处。 图为

3

月
28

日平山塔周围和新整修的山间小道上游人如织。

本报记者王大明摄

□

熊李平

平桥区
天目山风电项目进入开发建设阶段

本报讯（刘国启张志鹏
陈金花）连日来，随着平桥区天目
山风力发电场项目工作协调促
进会的召开，围绕该项目的道路
建设征用土地、拔除路边树木等
的赔偿、说服教育群众等工作随
即同步推进。 目前，天目山风电
项目已进入实质性开发建设阶
段， 预计今年

9

月底将调试投
产。

据悉， 天目山风电项目是河
南省电力规划建设项目，是省委、

省政府为加快“黄淮四市”发展而
重点支持的项目， 被省发改委列
为新能源重点建设项目， 并被列
入了国家风电项目中长期发展规
划。 风电场位于平桥区邢集镇天
目山和南阳市桐柏县高乐山，由
桐柏歪头山经天目山主石岭、老

儿棚至脑袋沟一线的山脊上，海
拔

570

米至
820

米， 风电场区域
总面积约

8

平方公里。 设计安装
24

台单机容量为
850

千瓦的风电
机组， 建设总装机容量

24.0MW

，

年平均上网电量为
3599.8

万千瓦
时，计划总投资

22633

万元。

目前， 该项目建设所需手续
已全部办理完毕， 并且完成了天
目山风电场道路、风机基础、升压
站等施工图的设计。 风电场接入
系统的设计已通过省电力公司组
织的专家评审， 输电线路在电力
公司资金计划落实后即可开工建
设，风电场所使用的

24

台风力发
电机、 主变等电气设备正在陆续
到货。

政余“织围脖” 网上“粉丝”多

市长郭瑞民开通微博与民互动受推崇
本报讯（记者卢小龙）近日，一条题为

“信阳市长郭瑞民开新浪微博， 速度围观”的
帖子出现在百度“信阳吧”里，并迅速走红。

一石激起千层浪。郭瑞民的微博（微博是
近年新出现的词语，即微型博客，网友戏称为
“围脖”，把发微博称为“织围脖”）开通后，立
即成为网友们关注的焦点。 短短数日间就有
3

万多网友成了他的“粉丝”。 他们对市长开
通微博大加赞赏，并予以评论和转发。几十家
省内外媒体也对此进行报道，新浪网评论说：

信阳市长郭瑞民开通微博， 为政府和群众提
供了一个深入互动的平台， 进一步拉近了与
广大民众的距离。

今年
3

月
15

日，郭瑞民“织”出了第一个
“围脖”：“山城、水乡、茶都，美丽信阳，光耀古
今，泽被华夏。逢盛世，秉地利，北国江南乘中
原经济区建设之风，重任立身，顺势而为，如
早春新发茶芽，生机盎然，商机无限。 欢迎广
大客商做客信阳、根植信阳，以信阳为家，煮
水、品茗、听山，赏心悦目间挥斥方遒，铸就一

方伟业。 ”

看到郭瑞民文采飞扬的微博， 网友们群
情激昂，纷纷留言。有网友表示：“市长开微博
对信阳网友交流来说是个好的渠道， 发展信
阳就需要沟通， 领导也真实地听听网友们的
意见建议， 这也是创建政府和群众最快交流
的平台。”“市长开微博，有事我们找市长直接
说！ 快哉！ ”……

今年
49

岁的郭瑞民
2007

年
3

月担任信
阳市市长。他在任期间信阳获得了中国优秀旅

游城市、国家园林城市、中国十佳宜居城市等
诸多荣誉称号。 近两年，郭瑞民在政务之余开
始利用网络宣传信阳、与民众进行沟通。 他曾
在网上发布消息欢迎大学生来信阳创业，春节
期间向网友拜年希望网友为信阳的发展提建
议，还在人民网上开通了留言板欢迎群众反映
问题。

郭瑞民开通微博受到广大网友的推崇，

有不少网友在留言中向他提出建议、 反映问
题。对此，郭瑞民也给予了积极回应：“开通微
博，初衷就是增进与网友的沟通和交流。感谢
‘粉丝’的围观、关注。 对大家的意见建议，我
已作为课题，纳入视野，问计调研，落实到工
作中。对反映的具体问题，已责成相关部门认
真调查，结果会通过微博等渠道晒给网友。 ”

郭瑞民开通微博与群众互动还引起了一
些外地网友的“羡慕嫉妒恨”：“信阳市长开微
博了，我们的市长什么时候也开呢？ ”
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“创卫你知道吗？ ”这是市委书
记王铁最近常挂在嘴边的话，也是
时下我市民间流行的“问候语”。 六
城联创开始以来，市委书记、市长
挂帅当路长，全民积极参与———路
面更平了，路灯更亮了，市区更干净
了……市民纷纷感叹：市里搞创卫，

百姓得实惠。

近年来， 全市共投入
30

多亿
元， 新修道路

18

条， 改建道路
11

条，整治主次干道
42

条；新建市民
广场

8

个，街头游园
34

个，桥梁
5

座；投资
3100

万元新建设和改造了
253

座公厕。

39

名市级领导干部担
任“路长”，分包了中心城区

42

条主
次干道的综合整治工作， 督察所包
路段硬化、美化、绿化、净化、亮化以
及“门前五包”工作的落实。

目前，全市上下正按照市委、市
政府的统一部署和要求， 思想认识
再提高，工作力度再加大，工作措施
再强化，一鼓作气，全力创建国家卫
生城市。

现阶段， 我们要把创建工作作
为重中之重， 从狠抓市容环境卫生

入手，深入发动群众，全面强化社区和单位卫生、

公共场所卫生、食品卫生、城中村及城乡结合部治
理等重点、 难点工作。 特别是要对中心城区餐饮
业，车站、医院、学校附近和城中村及城乡结合部、

集贸市场周边等重点部位的“五小”行业进行拉网
式检查， 开展全行业集中整治， 落实各项卫生措
施。各行各业要各司其职，各负其责，协同作战，形
成合力， 将创卫任务层层分解落实， 做到纵向到
底、横向到边，不留死角、不留盲区，保证各项创卫
任务落到实处。

“黎明即起，洒扫庭除”，是从古流传至今的治
家格言，这也说明卫生是立家之本。 小家干净了，

信阳这个“大家”才会漂亮起来。 家园洁净、美丽，

大家生活在这里才会更舒心， 干事业才会更有劲
头。 创卫人人有责， 人人都要为家园更美丽做贡
献。 正如那首歌唱的那样：信阳最美丽，信阳最美
丽……你美在信阳人今天的心里。
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3

月
30

日上午，市民政局
和天津信恒投资有限公司签订
了信阳美福安老中心项目合作
意向书。根据协议，信恒公司将
在信阳投资建设集老人养老、

康复、娱乐于一体的安老场所。

市领导王铁、郭瑞民、张继敬、

李水出席签约仪式。 图为签约
时的情景。

本报记者吴菲摄

我市与河南煤化集团深化战略合作座谈会召开

副省长陈雪枫出席
本报讯（易科）

3

月
29

日
下午， 我市与河南煤化集团
深化战略合作座谈会在郑州
召开。 河南省人民政府副省
长、河南煤化集团董事长、党
委书记陈雪枫出席座谈会。

市长郭瑞民， 河南煤化集团
总经理陈祥恩， 副总经理张
明超、柴明贵，信阳市相关县
区、 部门和企业负责同志以
及河南煤化集团相关部室负
责同志参加座谈会。 双方围
绕继续深化战略合作、 加快
推进项目建设等相关事宜进
行了交流， 并就下一步合作
重点、 推进措施等方面形成
共识，达成一致意见。

座谈会上，郭瑞民通报了
自

2009

年双方签订《战略合
作框架协议》以来的项目进展
情况，并围绕河南煤化集团的
资金、技术和产业优势，结合
我市的资源禀赋、区位交通和
产业基础，对继续深化合作提
出了建议。就河南煤化集团在

信阳境内的投资项目，郭瑞民
要求有关县区和部门高度重
视，搞好协调配合服务，确保
项目顺利推进。

陈雪枫对信阳市与河南
煤化集团落实《战略合作框架
协议》情况表示满意，对取得
的成果给予了肯定。就进一步
深化双方合作， 陈雪枫强调，

要突出“快、好、省”，加快现有
合作项目的建设进度，确保早
开工、早建成、早运营。要坚持
适度开发、 保护环境的原则，

积极推进钼矿资源开发利用，

并在煤化工、装备制造、物流
等方面扩大合作领域。 同时，

围绕信阳水、信阳茶等优势资
源，加大合作开发力度，并积
极参与支持信阳市重大基础
设施建设。

陈雪枫最后强调，河南煤
化集团和信阳市要通过巩固
合作成果， 深化战略合作，促
进经济结构调整和发展方式
转变，实现共赢发展。图为座谈会现场。 易科摄

市

政

府

召

开

第

五

十

一

次

常

务

会

议

本报讯（记者胡瑜珊）

3

月
30

日下午，

市长郭瑞民主持召开市政府第五十一次常务
会议。市委常委、宣传部部长、副市长张春香，

市政府副市长曹新生、李水、张明春，市长助
理师勇、尹建基出席会议。市人大常委会副主
任尹保斌、市政协副主席赵主明、市总工会主
席陈民应邀出席会议。

会议传达了全国森林草原防火工作电视
电话会议和全省林业生态建设现场会议精
神，并研究了贯彻落实意见。 会议强调，要结
合我市实际，把上级会议精神贯彻好落实好。

一要结合我市茶产业的发展， 继续推进林业
生态建设。二要认真研究、把握好林权制度改
革中的具体问题， 进一步深化我市集体林权
制度改革，确保改到位、改出成效。 三要严格
落实各项措施和责任， 切实加强森林防火工
作，确保我市不发生大的森林火灾。

会议传达贯彻了全国全省全民健身计
划电视电话会议精神，研究了省十一届运动
会先进集体和先进个人表彰及

2011

年全国
公路自行车冠军赛暨第三届“信阳毛尖·龙
潭杯” 全国公路自行车公开赛筹备等事宜。

会议原则同意对省十一届运动会先进集体
和先进个人进行表彰，同意提交会议讨论的
《

2011

年全国公路自行车冠军赛暨第三届
“信阳毛尖·龙潭杯”全国公路自行车公开赛
实施方案》。 会议指出，广泛开展全民健身运
动，对丰富人民群众精神文化生活，形成健
康文明的生活方式， 提高全民族身体素质、

健康水平和生活质量具有重要的意义。 各级
各相关部门要围绕上级要求， 结合信阳实
际，全面贯彻实施全民健身计划；要抓紧制
定我市全民健身实施计划，结合当前制定的
“十二五”发展规划，将全民健身计划纳入社
会事业发展规划，纳入政府公共目标考核体
系；要加大体育基础设施的建设力度，不断
完善科学健身指导服务， 逐步完善符合国
情、比较完整、覆盖城乡、可持续的全民健身
公共服务体系。

会议传达了全省国土资源工作会议精
神，并研究了贯彻落实意见。 会议指出，近
年来，市委、市政府及相关部门在加快经济
发展的同时，十分重视土地管理工作，在土
地管理和利用的方方面面做了大量卓有成
效的工作，为我市实施“三大跨越”提供了
重要支撑。 “十二五”时期，各级国土资源部
门要大力发挥职能作用，认真学习好、宣传好、落实好上级的新精
神，在坚守红线，力保落实最严格的耕地保护制度和粮食安全的同
时，争取支持、用好增量，挖掘潜力、盘活存量，力保国家和省、市重
点项目及时落地，力保信阳经济社会发展依法依规用地。 同时，通
过实施“

6139

”地质找矿行动计划，加强对矿产资源的勘查开发管
理，全面掌握我市矿产资源储量及利用情况，摸清矿产资源储量家
底，进一步加强矿业权管理，为保护、开发、利用好我市矿产资源提
供科学依据。

会议传达了全省重大动物疫病防控暨畜产品质量安全工作现场
会议精神，并研究了贯彻落实意见。 会议强调，各相关部门要抓紧传
达会议精神，迅速行动，重点组织并打好春季重大动物疫病集中免疫
大会战，切实做到“应免则免，不留空档”；要提升管理，建立长效机
制，形成管理体系，切实加强畜产品质量安全监管工作，加大畜产品
质量监测力度，确保上市畜产品质量安全。
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